

Communiqué de presse

La Banque des Territoires et la Communauté d'Agglomération du Centre Littoral de Guyane annoncent un futur engagement pour l'avenir du territoire en soutenant la gestion de l'eau

Cayenne, le 15 octobre 2019

Marie-Laure Phinera-Horth, Présidente de la Communauté d'Agglomération du Centre Littoral (CACL) et Maire de Cayenne signe avec Éric Lombard, Directeur Général de la Caisse des Dépôts une lettre d'intention d'Aqua Prêt pour le financement par la Banque des Territoires de la réalisation de travaux portant sur les infrastructures d'alimentation en eau potable et sur les infrastructures d'assainissement des eaux usées de Cayenne.

Cet engagement d'honneur est le premier acte formalisé, concernant ce projet futur, entre la Banque des Territoires et la CACL.

Le montant total du financement s'élève à 5 M€.

À travers cette lettre d'intention, la Banque des Territoires confirme son engagement dans l'accompagnement et le développement de la Guyane.

Son futur soutien financier s'inscrit dans le cadre de son activité au bénéfice de territoires plus durables.

Avec l'offre Aqua Prêt, la Banque des Territoires propose au secteur public local une enveloppe de 2 Md€ en faveur de territoires plus durables, pour financer notamment tous types d'opérations améliorant la production et la distribution d'eau potable (collecte et assainissement des eaux usées, recueil des eaux pluviales).

La gestion de l'eau est une compétence historique de la CACL qui développe savoir-faire et expertise dans le domaine de l'hydraulique urbaine. C'est un enjeu majeur pour le territoire du Centre Littoral pour l'accès à l'eau pour tous à un prix abordable et la préservation de notre environnement.

A propos de la Communauté d'Agglomération du Centre Littoral

La communauté d'agglomération du Centre Littoral est une communauté de communes française, située dans la Collectivité territoriale de la Guyane. La CACL a succédé par transformation au 1er janvier 2012 à la communauté de communes, elle-même créée le 9 juin 1997 par arrêté préfectoral pour répondre à la nécessité de créer de nouvelles solidarités entre les 6 communes membres et aussi afin de réduire le risque d'établissement de politiques communales divergentes. La CACL est un territoire d'environ 5 000 km², pour 97 265 habitants en 1999, en 2016 la population est de 139 398 habitants.

A propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose

des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 35 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

www.banquedesterritoires.fr |  [@BanqueDesTerr](https://twitter.com/BanqueDesTerr)

Contact presse :

Banque des Territoires Antilles-Guyane – Groupe Caisse des Dépôts

Chargée de communication : Cynthia REPAUL – cynthia.repaul@caissedesdepots.fr – 05 96 72 84 08